

FERIA “ESTUDIAR EN ESPAÑA” (MARRUECOS)

¿Por qué SEPIE visitará Magreb y, en particular, Marruecos?

- Por su cercanía, el Magreb es una región prioritaria y, de sobre manera, Marruecos representa el país no iberoamericano ni europeo con más estudiantes internacionales entrantes en el SUE (**alrededor de 3.400**). Si sumamos los estudiantes marroquíes ya residentes, el total supera los 7.200. Este número sigue **creciendo**, reflejando el creciente interés de los estudiantes marroquíes por estudiar en España.
- A través de esta feria, buscamos también fortalecer los **lazos educativos y culturales** entre Marruecos y España, pues suelen recibirse visitas institucionales de alto nivel.



¿Por qué se apuesta por esta feria de *Estudiar en España*?

- Es un evento exclusivo de atracción de talento para instituciones de educación superior españolas. En ediciones anteriores, recibimos a **más de 6.000 estudiantes** interesados en la amplia oferta académica de universidades españolas, con un enfoque especial en los **programas de grado**.
- Es un evento consolidado, que cumple su **novena edición**, como espacio único para promover las oportunidades educativas en España, gracias a la numerosa participación de universidades españolas (**entre 15 y 25 de media**) que ofrecen información detallada y personalizada a los estudiantes marroquíes.



¿Cuándo y dónde?

- **Lunes 10 febrero:** IEES Juan Ramón Jiménez. 192, Boulevard d’Anfa. 20050 Casablanca.
- **Martes 11 febrero:** Hotel Rabat, 21 Avenue Chellah Hassan, 10000 Rabat.
- **Jueves 13 febrero:** Palacio de Conferencias Ahmed BoukmaKh, Av. Raimundo Lulio, 90060 Tánger.